

CUARTOSCURO



La movilización tendrá su punto de partida en la glorieta de Colón.

EN TOLUCA

# Marcharán en defensa del INE

VIOLETA HUERTA

**La movilización se realizará hoy y responde a la iniciativa de reforma electoral impulsada por AMLO**

La ciudad de Toluca, capital del Estado de México, se sumará a la movilización en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE).

A través de redes sociales diversos colectivos convocan a unirse a la marcha que se llevará a cabo hoy.

El punto de partida es la glorieta de Colón, a las 10:30 horas, aunque no se especifica si la protesta se realizará sólo en ese punto, o irán hacia algún otro lado.

La marcha que se difunde con etiquetas como: #EINENOSETOCA, y hasta este sábado se realizaría en más de 50 ciudades del país.

Esa movilización responde a la iniciativa de reforma electoral impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y por el partido Morena, que tiene como objetivo, entre otras cosas, disminuir el número de diputaciones federales y locales, el de senadurías y el de consejerías electorales nacionales, así como bajar el

financiamiento a partidos políticos.

También busca cambiar el INE por un Instituto Nacional de Elecciones y Consultas, desaparecer los institutos y tribunales electorales locales y modificar los métodos de elección de representantes populares y de las personas que ocupen las consejerías electorales.

Hasta este sábado 12 de noviembre, Toluca era la única ciudad donde se realizaría la marcha en el Estado de México, la entidad con mayor número de habitantes en todo el país.

Las personas organizadoras han recomendado que quienes acudan puedan vestir camisas rosas, amarillas o negras, por los colores del INE.

Entre las y los usuarios que han invitado en Twitter a la marcha en Toluca se encuentran: @rosarojasmonroy, @monimore, @dedo\_al\_anillo y @ContrerasNiet.

Otros, como @jgudmon planteó, hace unos días, ir afuera de la Junta del INE ubicada en las calles de Guillermo Prieto e Hidalgo, pero hasta este sábado no se había confirmado.

Sin embargo, no se descarta, por algunas publicaciones en redes sociales, que este domingo además de la movilización ciudadanas y ciudadanos pudieran hacer acto de presencia afuera de alguna de las juntas locales del INE.

**Quienes acudan a la movilización pueden vestir camisas rosas, amarillas o negras, por los colores del INE.**